

# MSG Maschinenservice Gera GmbH

Ferdinand-Porsche-Straße 7  
07546 Gera

**TELEFON/PHONE** +49 365 527 883 50

**TELEFAX** +49 365 527 883 55

info@msg-gera.de

www.msg-gera.de

**GESCHÄFTSFÜHRUNG/** Herr Gerhard Stohl (Geschäftsführer),

**MANAGEMENT** Frau Anja Röthig (Assistentin der Geschäftsführung),

Herr Harald Ceh (Fertigungsleitung)

**MITARBEITER/EMPLOYEES** 20-49

**UMSATZ/TURNOVER** 2-5 Mio. €

**EXPORT** 10-25%

**ZERTIFIKATE/CERTIFICATES**



**STATUS** Lohnfertiger

**ABNEHMERBRANCHEN** Land- und Forstwirtschaft | Maschinen- und Anlagenbau | Papier- und Druckindustrie | Sonstiges | Straßen-, Schienenfahrzeuge, Luft- und Raumfahrt | Transport-/Lagerwesen | Umwelt/Energie

**SPEZIALAUSRÜSTUNG** Lohnfertigung Großmechanik | Führungsbahnschleifen bis 13 m Länge/bis 32 t | Fräsbearbeitung bis 15m Länge/bis 50 t | Service für Werkzeugmaschinen | Geometrische Überholung | Handel mit Werkzeugmaschinen

**KURZPROFIL** Die MSG Maschinenservice Gera GmbH bietet Ihnen die Lohnfertigung von Großkomponenten für alle Industriebereiche, welche von sehr erfahrenen Mitarbeitern an den Maschinen durchgeführt wird. Folgende Bearbeitungen sind bei uns möglich: Fräsen (15.000mm/50t) | Bohren (16.000mm/32t) | Schleifen der Führungsbahnen (13.000mm/32t) | Hobeln (11.000mm/32t). Wir sind spezialisiert auf die hochpräzise Bearbeitung von Maschinenbetten und -Tischen sowie von prismatischen Teilen wie Maschinenständer, Traversen, Pressenstößel und Aufspannplatten. Aber auch bei "exotischen" Teilen sind wir gerne behilflich. Die Einzelteillfertigung ist unser Geschäft. Des Weiteren bieten wir die komplette Überholung (Retrofit) von Werkzeugmaschinen an. Hierbei übernehmen wir die komplette mechanische Überholung in unserem Hause sowie bei Bedarf die elektrische Überholung durch einen unserer Partnerfirmen. Ein drittes Standbein ist der Maschinenhandel. Je nach Ihren Anforderungen und Bedürfnissen finden wir für Sie eine passende gebrauchte Werkzeugmaschine. Auf Wunsch überholen wir die Maschine, um die geometrische Genauigkeit zu gewährleisten. Wir können die Maschine auch mit einer modernen CNC-Steuerung ausstatten. Wir kümmern uns um den Transport, die Installation, die Ausrichtung und die Abnahme bei Ihnen vor Ort.

**REFERENZEN** Unsere Kunden in der Lohnfertigung: Schuler Pressen GmbH | Heinrich Georg Kreuztal | Zeulenroda Presstechnik GmbH | Mikromat GmbH Dresden | Borsig ZM Compression | Meuselwitz Guss Eisengießerei GmbH | Silbitz Guss GmbH | HORSCH Industrietechnik GmbH | L&B Werkzeugmaschinen GmbH | NSH Technology GmbH | METEX Group GmbH | Maschinenfabrik Herkules Meuselwitz GmbH | ZGG Zeitzer Guss GmbH

**STATUS** Contract manufacturer

**INDUSTRIES** Agriculture and forestry | Mechanical and plant engineering | Paper and printing industry | Other industrial machinery | Vehicles/railway/aerospace | Transportation and warehousing | Environment/energy

**EQUIPMENT** Contract manufacturing of large mechanics | guideway loops up to 13 m in length/up to 32 tons | milling up to 15 m in length/up to 50 t | service for machine tools | geometric overhaul | trade in machine tools

**SHORT PROFILE** MSG Maschinenservice Gera GmbH offers you the contract manufacturing of large components for all industrial sectors, which is carried out on the machines by very experienced employees. The following processing is possible with us: Milling (15,000mm/50t) | Drilling (16,000mm/32t) | Grinding of the guideways (13,000mm/32t) | Planing (11,000mm/32t). We specialize in the high-precision machining of machine beds and tables as well as prismatic parts such as machine stands, traverses, press rams and clamping plates. But we are also happy to help with "exotic" parts. Individual part production is our business. Furthermore, we offer the complete overhaul (retrofit) of machine tools. Here we take over the complete mechanical overhaul in our house and, if necessary, the electrical overhaul by one of our partner companies. A third mainstay is the machine trade. Depending on your requirements and needs, we will find a suitable used machine tool for you. On request, we overhaul the machine to ensure geometric accuracy. We can also equip the machine with a modern CNC control. We take care of the transport, installation, alignment and acceptance at your site.

**REFERENCES** Our customers in contract manufacturing: Schuler Pressen GmbH | Heinrich Georg Kreuztal | Zeulenroda Presstechnik GmbH | Mikromat GmbH Dresden | Borsig ZM Compression | Meuselwitz Guss Eisengießerei GmbH | Silbitz Guss GmbH | HORSCH Industrietechnik GmbH | L&B Werkzeugmaschinen GmbH | NSH Technology GmbH | METEX Group GmbH | Maschinenfabrik Herkules Meuselwitz GmbH | ZGG Zeitzer Guss GmbH

